



Ini Dia Alasan Menarik Mengapa Pangeran William Tidak Memakai Cincin Kawin, Berbeda dengan Pangeran Harry

Description

Mengapa Pangeran William Tidak Memakai Cincin Kawin?

Pangeran William dan Cincin Kawin yang "Hilang"
Pangeran William dan cincin kawin memang tidak pernah terlihat bersama. Berbeda dengan Pangeran Harry, Pangeran William tidak pernah mengenakan cincin kawin setelah menikah dengan Kate Middleton pada tahun 2011. Bahkan, saat upacara pernikahannya di Westminster Abbey, ia tidak diberikan cincin kawin.

Pilihan Pribadi Pangeran William

Menurut sumber dari The Mirror, Pangeran William memilih untuk tidak memakai cincin kawin karena ia bukan penggemar perhiasan. Menurut sumber tersebut, "Dia bukan orang yang suka perhiasan. Dia tidak pernah memakai perhiasan apa pun. Dia memutuskan dia tidak ingin memakainya sekarang. Itu semua tergantung pada preferensi pribadi."

Keputusan Berbeda Pangeran Harry

Di sisi lain, Pangeran Harry memilih untuk memakai cincin kawin. Bahkan, cincin tersebut terbuat dari platinum dengan sentuhan akhir bertekstur. Menurut situs web Keluarga Kerajaan, Pangeran Harry memilih untuk memperlihatkan cintanya kepada Meghan dengan memakai cincin kawin.

Sejarah dan Tradisi Cincin Kawin

Sebelum pertengahan abad ke-20, hampir tidak ada laki-laki yang mengenakan cincin kawin. Perubahan ini terjadi karena warga Barat yang berperang di luar negeri memilih untuk memakai cincin kawin sebagai pengingat akan istri dan keluarga mereka di kampung halaman. Hal ini menjadikan cincin kawin sebagai tanda kesetaraan dalam pernikahan.

Cincin Kawin Keluarga Kerajaan

Selama ini, cincin kawin di Keluarga Kerajaan Inggris terbuat dari emas Welsh. Baik Meghan Markle maupun Kate Middleton, memakai cincin kawin yang terbuat dari emas Welsh. Bahkan, tradisi ini sudah ada sejak tahun 1923 ketika Ibu Suri, Lady Elizabeth Bowes-Lyons, dihormati dengan cincin yang

terbuat dari emas Clogau yang langka.

Ringkasan

Kate Middleton tidak mengenakan cincin kawin secara rutin, meskipun Pangeran William dan Pangeran Harry mengenakannya. Namun, pada pernikahan ini tidak diberikan cincin kawin untuk Pangeran William. Ini merupakan perbedaan besar dengan pernikahan Pangeran Harry dan Meghan. Apa pendapat Anda tentang kebiasaan ini di keluarga kerajaan Inggris? Apakah Anda setuju atau tidak setuju dengan preferensi Pangeran William untuk tidak mengenakan cincin kawin? Bagaimana pandangan Anda terhadap perubahan persepsi tentang cincin kawin? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Apa pendapat Anda tentang kebiasaan ini di keluarga kerajaan Inggris? Apakah Anda setuju atau tidak setuju dengan preferensi Pangeran William untuk tidak mengenakan cincin kawin? Bagaimana pandangan Anda terhadap perubahan persepsi tentang cincin kawin? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark